
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２３ 

令和 ３年 ８月２６日 

午前・午後 ３時００分    

議会名 令和 3 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 19 番      小暮 博志 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1.人口減少の中での経済の状

況について 

（1）各種経済指標の変化につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（2）生産年齢人口の所得につ

いて 

 

 

 

（3）予測歳入の変化について 

 

 

 

 

 

 

①一人当たりの所得比、所得税比、地方税比が人口

減少の比より大きく減少しているのは、地域とし

て、どの様に考えられるか。 

②一般的に人口減少が 25％くらいあると、財政力

指数比が 1.0 から 0.5 位に低下すると思われる

が、財政運営上、どの様な影響をもたらすと考え

られるか。 

③国からの交付税が発生していると思われるが、こ

の交付税の大小は、財政運営上どの様に影響して

くると考えられるか。 

④財政力指数の低下は、財政運営上どのようなマイ

ナス面をおこすと考えられるか。 

①人口減少地域においては、個々の所得には変化は

無いため、貧しくはなっていないと考えてもよい

か、見解を伺います。 

②人口減少地域においては、そこに住む市民のマイ

ナス面として、どの様なことが考えられるか。 

①新市建設計画における最近の歳入予測が、実際よ

り少なくなっている大きな要因は、どの様なこと

が考えられるか。 

 

 



 2 / 2 

 

2. 新型コロナウイルス感染

拡大への対応について 

（1）ワクチン接種について 

 

 

① 65歳以上の方の感染比率減少に対し、どのよう

な見解を持っているか。 

② 12歳以上 65歳未満の方のワクチン接種が、現在

の 65歳以上位の接種率になるのは、いつ頃にな

ると考えているのか。 

③ 緊急事態宣言を発出中においては、外部との接

触のある人がいる家庭では、家庭内でも感染防

止のため、マスク等の使用も考える必要がある

のではと考えますが、感染防止の観点からどの

様に考えているか。 

④ 自宅療養者の重症化への心配解消のため、どの

様な対応をとっているか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


